

**Más infraestructura**

DHL desembolsará mil mdp en terminal de Santa Lucía

R. VALADEZ Y Y. ORDAZ · PAG. 15

# DHL invertirá mil mdp para operar en el AIFA

**Apuesta.** La firma inyectará un total de 12 mil mdp entre 2019 y 2024; AMLO garantiza facilidades para que no existan demoras

ROBERTO VALADEZ Y YESHUA ORDAZ/CIUDAD DE MÉXICO

La empresa DHL Express informó que este año invertirá mil millones de pesos en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), con la finalidad de tener las operaciones e infraestructura adecuadas.

En conferencia, el director general de la compañía en México, Antonio Arranz, detalló que estos recursos servirán para tener las instalaciones aduanales adecuadas, expandir sus operaciones y tener nuevas rutas aéreas y se crearán 280 nuevos empleos.

Arranz señaló que el avión que utilizarán tiene una capacidad de 47 toneladas, con una ruta Cincinnati-AIFA, y una frecuencia de seis vuelos semanales y recordó que, con esta adecuación, proyecta que la inversión para el periodo 2019-2024 la inversión total será de 12 mil millones de pesos, el doble de lo que esperaban hacer, “una muestra de confianza en México”.

Aclaró que mantendrá 10 por ciento del total de sus operaciones en el Aeropuerto Internacio-

nal de Ciudad de México (AICM), a través de una alianza con la aerolínea Iberia y el restante 90 por ciento se irá al AIFA.

## Empresa “pionera”

En conferencia, el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que, pese a que había resistencias para mover la carga del AICM al AIFA, DHL tomó la decisión y es la pionera, por lo que garantizó facilidades para que no existan demoras en aduana ni *moches*.

El mandatario agradeció a los directivos la confianza en México y la inversión de los 12 mil millones de pesos y reiteró que en diciembre de este año, el aeropuerto alcanzará su punto de equilibrio en ingresos y gastos de operación, por lo que tendrá utilidades a partir de enero de 2024.

“Si se tratara de una empresa particular, se confirmaría que fue un buen negocio”, indicó.

Aseguró que México está ganando la confianza de inversionistas y empresas extranjeras, por ello año pasado obtuvo un récord en inversión extranjera en toda su historia. —